



飢肥中だより

全力投球 悔いなき一日
全員参加 悔いなき活動

H30年度.11月

11月になり、朝夕は肌寒くなってきました。学校は、文化発表会や地区中学校秋季大会をはじめ、秋の行事も大いに盛り上がり、保護者の皆様や地区の方々にも大変お世話になりました。この後、県大会や日南市基礎学力アップ推進事業として本校での研究発表会が行われ、来賓の方々をはじめたくさんの先生方が本校の授業を参観されました。本校の生徒の様子を見られて、その落ち着いた学校生活の姿や一直線に並んだ自転車、かかとがそろった靴など、飢肥中にとっては元気をいただく感想もいただきました。研究授業は、各学年から1クラスずつ行いましたが、どの授業もすばらしい授業で市内外の先生方により提案ができたのではないのでしょうか。生徒の生き生きした活動は、授業に限らず生徒会では本校がこれまで続けている縦割り活動で生徒集会を実施しています。1年生から3年生が交流する活動を継続して取り組み、生徒全体のいい雰囲気をつくることができます。今後も、飢肥中ならではの伝統を継続していきたいものです。



県中学校秋季体育大会・駅伝大会の結果

※敬称略

バスケットボール	女子；2回戦（初戦）敗退	男子；1回戦敗退
ソフトテニス	男子個人；葛西康太・久嶋博斗 女子個人；小野瑞稀・押川千尋	ベスト8 1回戦敗退
剣道	男子団体；予選リーグ1位→決勝トーナメント 個人；奥野弘明～3回戦敗退	1回戦敗退 ベスト8 西村咲哉～1回戦敗退 鬼束鈴音～2回戦敗退
柔道	鈴田智己；2回戦（初戦）敗退	松根伊吹；1回戦1本勝ち・2回戦敗退
陸上	全種目予選敗退	
テニス	個人；宮本獅悠 1回戦敗退	
駅伝	男子；15位	

南那珂地区中学校秋季体育大会の結果、本校からもたくさんの生徒が県大会に出場しました。どの競技も各地区の代表との対戦になり、地区大会以上の激戦になりました。その中でも上位まで進むことのできた競技もあります。今回の体験を生かして、来年度の総合大会ではさらにより結果になるよう頑張りましょう。

飢肥城下まつり

今年も飢肥城下まつりが盛大に行われました。天気がよく、飢肥の街に人があふれ、いつも以上に活気に満ちていました。本校からは、小米桜の踊りを1・2年生の女子バレーボール部員、吹奏楽部の女子、3年生女子生徒数名が披露してくれました。沿道の皆様からも笑顔と拍手をいただきました。なかには一緒に踊っている方もおられ、自分の学生時代を懐かしまれていたようです。私たちの学校の伝統として大切にしていきたいものです。



沿道の皆様からも笑顔と拍手をいただきました。なかには一緒に踊っている方もおられ、自分の学生時代を懐かしまれていたようです。私たちの学校の伝統として大切にしていきたいものです。

小村寿太郎侯墓地清掃

11月26日は小村寿太郎侯の命日です。その日に行われる墓前祭を前に墓地清掃を毎年行っています。飢肥中学校からも校長先生をはじめ、20名以上の職員と生徒が参加し、植木の剪定や落ち葉などの片付けをしました。とても綺麗になり、一生懸命に取り組んでいる生徒の姿を見て、主催された退職校長会の方々からも感謝の言葉をいただきました。そして、世界に羽ばたく第2の小村寿太郎を目指してもらいたいと願われているようです。これからも、地域の活動に積極的に参加して、飢肥の街のために貢献すると共に飢肥を大好きになってもらいたいものです。



新旧生徒会役員交代

※敬称略



先日行われた生徒会役員選挙により、新生徒会組織が発足しました。これまでは、蛸原良

役職	氏名
会長	中村明莉
副会長	松田一矩
書記	橋口凜月
会計	桑原幸輝

委員会	委員長	副委員長
学習	福永侑汰	安藤礼佳
文化	田中葵	押川千尋
保体	西村咲哉	鬼束鈴音
生活	梶渡瑞麗	村上聖奈
図書	橋口紗奈	須志田昊

大会長を中心とした生徒会役員が飢肥中学校の生徒会を支え、色々な行事や活動を大いに盛り上げてきました。生徒会長としての最後のあいさつも大変立派なものでした。これからは、新会長に就任した中村明莉さんを中心にこれまでのよき活動を継承しながら、新しい飢肥中学校の風を吹かせてくれることだと思います。任命状を手にした新生徒会役員は、期待のできるメンバーばかりです。全力投球・全員参加を掲げてさらに飢肥中学校を盛り上げてください。



市研究大会

14日に本校の研究大会が行われました。来賓の方々を含めて小・中・高の先生方が100名以上参観されました。授業前の全体会では、研究主任の中武秀一郎先生が本校の研究について分かりやすくまとまりのある説明をされ、その後の授業につながられました。1年生は数学で永山久美子先生、2年生は英語で西山真弓先生、3年生は数学



で矢野秀平先生がそれぞれ研究授業をされましたが、3名とも本校の代表として素晴らしい授業を展開され、参観された先生方に参考になる提案ができていました。授業後の分科会では、協議題をもとに活発な意見交換ができて短い時間でしたが、大変有意義な研究会になりました。

〈12月の主な行事〉

※予定ですので変更の場合があります。

7日(金)	参観日	21日(金)	2学期終業の日
14日(金)	ロードレース・駅伝大会	25日(月)	冬季休業～1月4日(金)
16日(日)	飢肥小中親子ふれあい駅伝大会	3学期始業の日	1月7日(月)

